

Hijo de Colosio tenía "unos whiskys" encima

Escrito por Agencias

Jueves 24 de Febrero de 2011 18:18

+ Por eso criticó al PRI en su twitter, dice Faustino Félix Chávez

HERMOSILLO, 24 Febrero de 2011.- El presidente de la Fundación Colosio en Sonora, Faustino Félix Chávez, aseguró que Luis Donald Colosio Riojas, hijo del extinto candidato priista, criticó la organización que lleva el nombre de su padre al calor de unos tragos de whisky.

El diputado local por Cajeme expuso lo anterior al explicar el contexto en el que Colosio Riojas descalificó la labor de la Fundación, y llamó hipócritas a sus integrantes a través de su cuenta de Twitter.

Tras la crítica, Félix Chávez habría comentado que "él merece todo el respeto como primogénito, Luis Donald tiene todo el derecho a manifestarse porque eso es lo que promueve la fundación que fundó su padre y que hoy lleva su nombre", pero aunque asegura respetar la opinión de Colosio Riojas, no la comparte.

Distintos medios en el país consignaron la expresión de Félix Chávez, quien comentó que Luis Donald hijo se encontraba bebiendo al momento de escribir el polémico tweet, mostrando que en la cuenta @colosioriojas de la red social Twitter, constan varias referencias de que bebía en compañía de un grupo de amigos la tarde del martes.

El presidente de la Fundación Colosio en el estado natal del ex candidato a la Presidencia de México asesinado en Tijuana, negó que vaya a buscar un acercamiento con Colosio Riojas ya que respeta su punto de vista, además que recordó que el primogénito nunca ha participado en la fundación a diferencia de muchos de sus parientes.

La Fundación Colosio en Sonora trabaja en otras cosas dijo Félix Chávez e informó que trabajan en la reedición de un libro de los discursos de Luis Donald Colosio, para promover

Hijo de Colosio tenía "unos whiskys" encima

Escrito por Agencias

Jueves 24 de Febrero de 2011 18:18

sus ideas.

“No debemos perder de vista que Fundación Mexicana Cambio XXI, como nace Fundación Colosio promovida por él mismo y un grupo de priistas, tenía el objetivo de difundir su mensaje y escuchar las manifestaciones ciudadanas que permitan desde la agrupación construir proyectos de gobierno”.

Entre los tweet que el martes escribió en su cuenta de la red social, Luis Donaldo Colosio Riojas, figura uno en el que el primogénito ensalza la gestión de Agustín Basave Benítez al frente de la Fundación Colosio y Faustino Félix sugirió que él pudo haber influenciado las ideas de Colosio Riojas, ya que a su salida del PRI quedó resentido con el partido.